



Sacerdotal

Mariano

Boletín 85

Espiritualidad del Movimiento Sacerdotal Mariano

Viviendo la Consagración

Siempre que tenemos el Cenáculo acabamos rezando la oración de Consagración. Es bueno que la recemos despacio, meditando lo que decimos. En esta oración tenemos esbozado todo lo que debemos vivir al habernos consagrado a su Corazón Inmaculado. El padre Gobbi nos decía con frecuencia que esta oración se le había enseñado la Virgen María.

Primeramente nos consagramos a su Corazón Inmaculado. Además queremos vivir con María y por medio de Ella " todos los compromisos asumidos con nuestra Consagración bautismal". En nuestro bautismo, Dios nos hizo hijos suyos pero esto exige que en nuestra vida debemos vivir como hijos de Dios. Por eso con nuestra Consagración a la Virgen María queremos que Ella nos ayude a vivir nuestra Consagración bautismal, nuestro ser hijos de Dios "siempre dispuestos a cumplir sólo la voluntad del Padre".

Confiamos a ti, Madre, nuestra vida por completo y nos comprometemos a vivirla según tus deseos. El campo específico de nuestra Consagración será: la oración, la penitencia, la Santa Misa, el apostolado, el rezo diario del Santo Rosario, una vida austera, un buen testimonio de fe ante los demás.

Además un gran amor al Papa y a la Iglesia a él unida sosteniéndole con nuestra oración y testimonio.

No puede faltar un auténtico apostolado mariano que nos lleve a todos a amar a nuestra Madre del cielo, a consagrarse a Ella, a interceder con Ella por la salvación de todos, es decir, a ser apóstoles del Cenáculo donde intercedemos y reparamos con Ella por toda la humanidad. Es un buen apostolado llevar a todos al amor de la Madre celestial y a multiplicar continuamente los Cenáculos de oración con María y por medio de Ella.

En medio de este mundo donde campea a sus anchas el ateísmo y el relativismo que han apartado a una inmensa multitud de Dios Padre, confiamos en la poderosa intercesión de la Virgen María para esperar e invocar la salvación de todos los hombres que son sus hijos y que Ella quiere salvar. Es decir queremos ser sus pequeños hijos y amarla con todo la intensidad de nuestro Corazón. Pensemos que la Virgen quiere ayudarnos a vivir nuestra Consagración bautismal para llegar a ser verdaderos hijos del Padre Dios.



CAMPAÑA DE NAVIDAD: REGALA EL LIBRO DEL MSM

El libro de nuestro Movimiento Sacerdotal Mariano contiene los mensajes que la Virgen nos ha dado para enseñarnos a vivir la Consagración a su Inmaculado Corazón. Allí donde está el libro, tarde o temprano, surgen los Cenáculos y las consagraciones. Esto ha sido así siempre. Por eso un buen apostolado es regalar este libro y más en este tiempo de Navidad.

Tenemos aún muchos libros de la Edición XXI que contienen todos los mensajes. Podemos poner los seis euros cada uno. Es la mitad de lo que va del vale la edición actual 22. Es un precio muy asequible. Anímate a pedir y regalar algunos. Solicítalos al P. Adolfo Sola Sert.

C/. Muntaner 318, 2º, 2ª - 08021 Barcelona

E-mails: assj@ono.com - msm@movimientosacerdotalmariano.es



FELIZ NAVIDAD con Jesús, José y María os deseamos de corazón.

Que la Virgen María os conceda a su Hijo Jesús, nuestra Paz y un año 2014 lleno de su bendición.

Consagración al Inmaculado Corazón de María.

El Papa Francisco, dentro de los acontecimientos del año de la fe, quiso consagrar al Inmaculado Corazón de María el mundo entero. Para ello escogió una fecha para nosotros muy significativa: el 13 octubre, el día de la última aparición de Fátima con el milagro de la Mujer vestida del sol. Además el Papa mandó traer la imagen principal de la Virgen de Fátima para este acontecimiento.

Tres fueron las celebraciones más importantes: Día 12 a las cinco de la tarde recepción de la Virgen de Fátima. Desde las cuatro empezó la imagen de la Virgen a recorrer toda la inmensa plaza de San Pedro de un lado para otro, en medio de la alegría de la gran multitud de gentes que ondeaban los pañuelos saludando a la Virgen como se hace en Fátima. Después de las cinco un vía crucis mariano de siete estaciones y a continuación una homilía del Papa Francisco sobre la Virgen que fue preciosa y que podéis ver en Internet.



Se llevaron a la Virgen al Santuario del Divino Amor, a 20 km de Roma. El transporte hasta dicho Santuario fue desorganizadísimo y un auténtico calvario. Estuvimos toda la noche. Una inmensa multitud pasó durante horas y horas delante de la Imagen de la Virgen de Fátima y al final también delante de la exposición eucarística que la compañía. Concluyó a las 6.30 de la mañana.

De regreso a Roma, ya el día 13, fuimos directamente a coger sitio para la Santa Misa de las 10, 30. Esperamos tres horas y media hasta que empezó la ceremonia. La plaza abarrotada no cogía ni un alfiler más. El sermón del Papa fue muy sencillo. Al final de la Misa con una oración aún más sencilla, que extraño a muchos, consagraba a la Virgen de Fátima a todos los hombres del mundo entero. Del MSM de España éramos 16 los participantes. Sin embargo de Italia vimos a seis Cenáculos provinciales muy numerosos. El P. Larroque, responsable principal de nuestro Movimiento a nivel mundial, estaba presente. Ambos concelebramos con más de 1280 sacerdotes y después hablamos largo y tendido. Ahí van algunas fotos.

Nos escribe el P. Larroque – Septiembre 2013.

Queridos miembros del MSM. *Unión con el Papa.*

El segundo compromiso del MSM: La unión con el Papa y con la Iglesia unida a él. Este segundo compromiso tiene que ser vivido hoy con el Papa Francisco como con los Papas precedentes. ¡Nuestra Madre María Santísima no puede cambiar de opinión! No se puede ser miembro del MSM si no se está unido con el corazón, la oración, con el amor, con la obediencia, con el sufrimiento y con la defensa del Magisterio y el Santo Padre. Esto ha sido siempre una evidencia, y lo debe seguir siendo no caigamos en las trampas fáciles del mundo y de los mass media que saben actuar para crear confusión (cf 25 de septiembre 1976 : «Por esto os hablo»). Esto que decimos cada vez que pronunciamos nuestra consagración a María («queremos estar unidos al Santo Padre ») no puede convertirse en una falsedad y tiene que ser vivido más que nunca por nosotros, dando siempre un buen ejemplo... Nadie, ni siquiera un ángel del cielo o una revelación privada debe detenernos en nuestro camino, camino muy claro trazado a nosotros por la Madre, en su pura luz de cielo. « Lo hemos dicho ya y ahora lo repito, dice San Pablo: Si alguno os predica un evangelio distinto del que habéis recibido, sea anatema (Gal 1,9). Y si hay cosas que nos turban releamos el Mensaje del 7 de Octubre de 1979: “Todo puede ser cambiado si vosotros, mis niños escucháis mi voz y si os unís con la oración a la incesante intercesión de vuestra Madre Celeste”. Es de este modo cómo María nos ha preparado un Papa mariano que sabrá guiarnos con Ella en la espera angustiada y a la vez confiada, invencible, del triunfo seguro y cercano de su Corazón Inmaculado.



O, Gobbi quiso que se pusiera en la primera página de la edición italiana (por lo tanto en todas las ediciones) del Libro Azul este texto extraído del 7 de Agosto de 1976:

“Hoy el que no está con el Papa no conseguirá permanecer en la verdad. La seducciones del Maligno se han hecho tan insidiosas y peligrosas que hay el riesgo de que engañen a cualquiera. Pueden caer incluso los buenos. Pueden caer también los maestros y los sabios.

Pueden caer los Sacerdotes y también los Obispos. No caerán nunca los que están siempre con el Papa. He aquí porque Yo quiero hacer de vosotros un ejército ordenado y atento, obediente y dócil incluso hasta los deseos de mi primer hijo predilecto, del Vicario de mi Jesús”.

Esto debe ser hoy nuestra luz profética para todos nosotros. “Ahora lo repito” y ahora lo repito también Yo: No se puede pertenecer al Movimiento Sacerdotal Mariano si no se sigue esta línea de conducta.

Por esto debemos acoger con gran alegría y con gran confianza la invitación a participar en la consagración a María que Él quiere hacer el 12 y 13 de Octubre próximo. “ Gran signo” yo pienso llegarme, para representar al Movimiento, y especialmente para dar ánimos a los miembros del MSM de Roma, que han sido dejados de lado varias veces en la historia del Movimiento en Roma. No es importante llegar hasta Roma este día pero será muy importante estar en unión d oración y consagración con el Papa. Gran, gran signo que estamos a punto de vivir.



XXX aniversario del Cenáculo de Sa Pobra.

El 27 octubre 1983 el señor Antonio Gost, un campesino de Sa Pobra, de Mallorca fundó el Cenáculo que se ha reunido durante estos 30 años todos los jueves en la parroquia. Además de la oración del Cenáculo, los integrantes realizaron obras de misericordia, especialmente colectas para los misiones y los pobres. Rezan especialmente por los sacerdotes. El Cenáculo lo forman actualmente 30 personas, tres hombres y el resto mujeres. El párroco, en la homilía de la Misa especial que se hizo con motivo de la celebración del aniversario, ha contado la historia y la devoción de este Cenáculo. Para él son su mano derecha en la parroquia ayudándole en todo. El elogió en esta fiesta del 30º aniversario su particularísima devoción a la Virgen y su filiación al Movimiento Sacerdotal Mariano. Les ha dado las gracias por rezar por los sacerdotes y ha dicho que los párrocos de esa población se han sentido por ello salvados.

Antonio Gost ha concluido la ceremonia diciendo unas palabras de agradecimiento a nuestra Madre la Iglesia y sobre todo a la Virgen Santísima, a la que ha invocado finalmente con unos versos compuestos por él. Tiene 97 años con una agudeza intelectual envidiable. Reza 12 rosarios diarios. Tiene un amor a la Virgen que contagia a todo el mundo. Su alegría es admirable. Sin duda es un hombre de Dios y de la Virgen. Y un gran orgullo para nuestro MSM.

Ahora le colaboran en el Cenáculo Ana, Francisca y Apolonia. Tienen en la parroquia una imagen bellísima de la Virgen de Fátima que podéis ver en esta foto

Reunión anual del Movimiento Sacerdotal Mariano de España.

En el convento monasterio de las Madres Benedictinas de la Natividad, nos volvimos a reunir como ya va siendo habitual cada año, para celebrar un Cenáculo continuo de oración y fraternidad con los responsables y coordinadores provinciales del Movimiento Sacerdotal Mariano . Las celebraciones eucarísticas, la adoración nocturna, los cuatro rosarios diarios, la renovación diaria de nuestra Consagración... pusieron una nota cargada con una fuerte espiritualidad que nos marcó profundamente. A esto añadimos las tres reflexiones sobre otros tantos mensajes de la Virgen de nuestro Libro y dos horas de fraternidad donde pudimos dialogar sobre iniciativas para nuestro Movimiento.

El clima general fue distendido y fraterno. El bueno conocernos los que trabajamos en el Movimiento y ayudarnos mutuamente con nuestro entusiasmo y oración.

Todavía necesitamos que algunos coordinadores provinciales se hagan presentes y no pongan tantos impedimentos para asistir. Vayan mentalizándose para que el próximo año por las mismas fechas para que no les coja por sorpresa y salgan a relucir las excusas.

Consultando a varios de los asistentes se notaba que este año la reunión fue mejor que en anteriores. Veámoslo en la foto.

**El Libro de nuestro Movimiento solicitadlo al P. Adolfo Sola-Sert C/ Muntaner 318, 2º, 2ª
07021 Barcelona o a los e-mail: assj@ono.com y msm@movimientosacerdotalmariano.es
Vuestros donativos al MSM: Por el Banco 0049 328168 2814012220 (Banco Santander)**

Por GIRO POSTAL a: Movimiento Sacerdotal Mariano de España

Apdo 992 - 38400 Puerto de la Cruz (Tenerife)

Tfnos.: 922 38 29 90 - 639 54 71 00

Web: www.movimientosacerdotalmariano.es

Facebook / [movimientosacerdotalmariano](https://www.facebook.com/movimientosacerdotalmariano) de España

Correo electrónico: msm@movimientosacerdotalmariano.es